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Hoy se realizará la ceremonia oficial por el aniversario número 22 de la 
Casa de Acogida Beatita Benavides, una de las obras más destacadas por 
el alcalde Luis Mella. 

Quillota celebra 22 años 
de su obra más humana: 

la Casa de Acogida 
Este viernes se llevará a cabo la ceremonia oficial por 

los 22 años de funcionamiento de la Casa de Acogida de 
Quillota, una de las inicialivas más significalivasen maleria 
de salud y dignidad humana impulsada por el municipio. 

Y en conversación con Radio Quillota 101.1 FM, el 
alcalde Luis Mella recordó con emoción el camino reco- 
rrido desde la apertura del recinto en 2003, destacando 
que esta obra ha sido “la que más me ha llenado el alma 
y el espíritu”. 

La Casa de Acogida brinda atención integral, gratuita 
y humanizada a personas con enfermedades avanzadas o 
terminales, muchas de las cuales carecen deredes de apoyo. 

Par lo mismo, “hemos acompañado a cientos de pacien- 
tes, muchos de ellos sin familia, que han podido partir sin 
dolor, sin sufrimiento y con dignidad”, señaló con orgullo 
eljefe comunal. 

El alcalde recordó especialmente a Zunilda, una 
paciente de 96 años del Cerro Mayaca, quien vivió más 
de un año en el recinto tras frecuentes complicaciones 
respiratorias. 

También rememoró a la primera paciente del centro, 
una mujer con cáncer de mama que logró cumplir su 
deseo de ingresar al nuevo espacio antes de fallecer 
horas después. 

Durante la semana de aniversario se desarrollaron 
diversas actividades recreativas y terapéuticas junto a los 
pacientes, como parte del enfoque integral que caracteriza 
ala casa. 

“La alegría es parte de la terapia que se entrega en 
este recinto. Quien entra ahíno lo hace para morir, entra 
a vivir con dignidad y afecto hasta su último momento”, 
expresó Mella. 

Actualmente el recinto cuenta con 22 camas, pero ya se 
proyecta su ampliación a 30 como parte del nuevo Centro 
Geriátrico Municipal proyectado por el jefe comunal. 

La Casa de Acogida continuará funcionando dentro 
de escespacio, manteniendo su independencia, su equipo 
y su espíritu solidario. “Esta cs una obra única en Chile”, 
destacó Mella, 

“Esun verdadero apostolado del equipo de salud, donde 
no solo se alivia el dolor físico, sino también el espiritual. Es 
unsímbolo dela política quesintoniza con el dolorhumano”, 
concluyó el alcalde. 

  

Hasta hoy dura campaña solidaria 
Con una campaña solidaria, la Casa de Acogida 

“Beatita Benavides” busca reunir insumos básicos 
para la atención diaria de sus pacientes, apelando 
al espíritu solidario de la comunidad quillotana. La 
campaña comenzó el lunes y finaliza hoy viernes 27 
de junio, bajo el lema “Juntos en una cruzada de 
amor”, invitando a donar pañales para adultos, sa- 
banillas, toallas húmedas, guantes, gasas estériles 
y bebidas lácteas. Las donaciones se recibirán direc- 
tamente en el establecimiento, ubicado en Avenida 
Condell N*200, en la comuna de Quillota. La invita- 
ción es a que la comunidad pueda seguir apoyando 
esta iniciativa. )     
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Balearon frontis de mall chino y luego 
huyeron a bordo de una motocicleta 

Carabineros detuvo 
a dos venezolanos, 

quienes portaban 
una pistola 9 mm. 
Se investiga su 
relación con otros 
hechos similares 

Un preocupante hecho de 
violenciase registró la tarde de 
ayer jueves en La Cruz, luego 
que dosindividuos a bordo de 
una motocicleta -sin patente- 
efectuaran al menosseis dispa- 
ros frente a un mall china ubi- 
cado en Avenida 21 de Mayo -a 
la altura del Paradero 13-, para 
luego huira gran velocidad en 
dirección a Quillota. 

Según declaró el dueño 
del recinto, el ataque ocurrió 
cerca delas 15:00 horas, cuando 
la moto ingresó al estaciona- 
miento del local. Uno de los 
sujelos descendió, sacó un 
arma de fuego y apuntó en 
dirección al establecimiento, 
sin mediar provocación ni in- 

tento de robo. Tras el ataque, 
ambos huyeron, dando inicio 
a un procedimiento policial 
liderado por Carabineros de 
la Tenencia La Cruz, 

Gracias a las cámaras de 
seguridad se logró fijar el 
recorrido de la motocicleta, 
lo que permitió su intercep- 
tación en Avenida Condell a 
la altura del Paradero 4, en el 
ingreso a Quillota. Allí, los 
sujetos fueron detenidos tras 
una maniobra de alcance poli- 
cial que terminó con su caída 
y posterior reducción 

En el procedimiento se 
incautó una pistola calibre 9 
mm que será sometida a pe- 
ritajes. Ambos detenidos son 
de nacionalidad venezolana 
y quedaron a disposición del 
Ministerio Público. La aveni- 
da fue cerrada durante varios 
minutos para realizar las dili- 
gencias correspondientes. 

Desde Seguridad Pública 
de Quillota informaron que 
el trabajo conjunto con Cara- 
binerosfueclave parael rápido 
despliegue y captura de los 

  

sospechosos, en un hecho que 
ha generado alarma cn la co- 
munidad local ya que, según 

Gracias a las cámaras de 

  

testigos, noscría la primera vez 
que ocurre un ataque de este 
tipo en el lugar. 

  

guridad se logró fijar el recorrido de la motocicleta. 

Obras de alto impacto urbano 
podrían comenzar este año 

Gracias a gestiones del alcalde Luis Mella 
ante el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, 
se abrió la posibilidad de adelantar el inicio 

    

del Plan Maestro de Tránsito 
El alcalde de Quillota, Luis 

Mella, sostuvo una importante 
reuniónconelministrode Vivien- 
da y Urbanismo, Carlos Montes, 
en la que logró el respaldo del 
gobierno para acelerar prayeclos 
eslralégicosde conectividad vial, 
acceso ala vivienda y desarrollo 
comunitario anivel local. 

Uno de los principales 
avances oblenidos en este 
encuentro fue la disposición 
para estudiar mecanismos que 
permitan adelantar el financia- 
miento del Plan Maestro de 
Gestión de Tránsito, original- 
mente proyectado para 2026. 

Esto permitiría comenzar 
las obras durante el segundo 
semestre de2025 partiendo por 
eleje Rosales-Kennedy, una de 
las zonasconmayor congestión 
vehicular en la ciudad. 

El jefe comunal se mostró 
muy agradecido con la reccp- 
ción del secretario de Estado: 
“Lo que quiero destacar de 
esta reunión con el ministro 
Mantos es que se abrió la po- 
sibilidad de separar uno de 
los proyectos de la primo- 
ra etapa, la pavimentación 
de Rosales-Kennedy, y que 
pueda ejecutarse en lo que 
queda de este año o a inicios 
del próximo”. 

“El proyecto completo 
está presupuestado y priori- 
zado para el 2026”, agregó el 
alcalde Mella, quien destacó 
quelas gestiones realizadas en 
Santiago comienzana darfrutos 
concretos para la comuna. 

Durante la cila también 
se abordaron otras iniciativas 
relevantes, como la participa- 
ción de Quillota en el progra- 
ma “Arriendo a Precio Justo”, 
que busca facilitar el acceso a 
viviendas dignas para familias 
vulnerables y de clase media. 
Desde el municipio se impul- 
sará una activa colaboración 
paraimplementar esla política 

habitacional en la comuna, 
Otro de los temas tratados 

fue la necesidad de avanzar en 
la construcción de viviendas 
tuteladas para personas mayo- 
res, alineadas con el modelo de 
“Construyendo Bienestar” que 
promueve el municipio, priori- 
zando el acompañamiento y la 
calidad devidacnlatercoracdad. 

“Conversamos de temas 
de fondo, como el desarrollo 
Humano y cómo la planificación 
urbana y la vivienda deben res- 
pondera las necesidades actua- 
les dela sociedad. Coincidimos 
con el ministro en propósitos 

comunes, como mejorar los ba- 
rrios, actualizar el plan regula- 
dor y desarrollar proyectos de 
vivienda con un enfoque inte- 
gral”, agregó el jefe comunal. 

Finalmente, se acordó la 
realización de una jornada 
de diálogo provincial con di- 
rigentos vecinales y socialos, 
programada para la segunda 
semana de julio. Esta instan- 
cia, enmarcada en el Plan de 
Emergencia — Habitacional, 
tendrá como objetivo fortalecer 
el liderazgo social y promover 
la participación ciudadana en 
los procesos habitacionales. 

  

Un patrullaje preventivo 
de Carabineros enel centro de 
Quillota terminó con la deten- 

ción de un joven por el delito 
demicrotráfico, luego queun 
fuerte olora marihuanalo de- 
latara cuando circulaba en su 
vehículo 

El procedimiento se llevó 
a cabo cerca del mediodía del 

martes 25 de junio, cuando 
funcionarios motorizados de 
la Cuarta Comisaria realizaban 
rondas por Avenida21 de Mayo. 

Alllegar a la inlerscc- 
ción con calle Zorobabel 

Rodríguez, los uniformados 
advirtieron que desde una 
camioneta roja emanaba un 
olor evidente a marihuana, 
lo que motivó una fiscaliza- 
ción inmediata. 

“UN PITITO" 
NOMÁS” 

El conductor, identifi 

  

  

Lo sorprendieron con droga durante patrullaje: 
2” “Solo me fumé un “pitito”, dijo el conductor 

do con las iniciales U.A.EV., 
tenía 25 años y domicilio en 
Quillota. Y tras ser abordado 
por los carabineros, reco- 
noció de forma espontánea 
haber consumido cannabis 
momentos antes, afirmando: 
“Jefe, me estaba fumando un 
*pitito' nomás”. Sin embargo, 
durante la inspección, inten- 
tó ocultar un banano negro 
hacia los asientos trascros, lo 
que generó sospechas 

En su interior, personal 
de Carabinerosencontró tres 
bolsas con clorhidrato de co- 
caína (21,39 gramos), una con 
marihuana elaborada (3,81 
gramos), una pesa gramera, 
múltiples bolsas dosificadoras 
vacías, un celular y dincroen 
efectivo. La prucba de campo 
realizada porla Sección de In- 
vestigaciones Policiales (SIP) 
arrojó resultado positivo para 

ambas sustancias. 
Elimputado fue traslada- 

doala unidad policial y luego 
derivadoal Juzgado de Garan- 
tía de Quillota para su control 
de detención. Segúnscindicó 
en el parte policial, no regis- 
traba antecedentes penales 
ni órdenes vigentes. Por otra 
parte, la droga incautada fue 
enviada al Instituto de Salud 
Pública para su análisis y se 
instruyó además una serie de 
diligencias complementarias, 
incluyendo fijación folográfi- 
ca, empadronamiento de les- 
tigos y peritajes 

Finalmente, desde Ca- 
rabineros destacaron el rol 
del patrullaje preventivo y la 
rápida reacción del personal 
motorizado en este procedi- 
miento, que permitió evitar 
la distribución de droga en 
la comuna 
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